Kindl(ich)tprojekt

Kreative Bewegung in Imst

(bw) In Zusammenarbeit mit der Imster Kunststraße präsentierte das "ubuntu"-Forum am Mittwoch, dem 19. Februar, die Kunstwerke von ca. 300 Kindern und Jugendlichen.

Das Kindl(ich)tprojekt der Kunststraße Imst wurde unter dem Motto "Be(weg)ung" geführt. Die Kinder und Jugendlichen konnten ihre Kre-



Projektmanagement von "ubuntu" Julia Sparber sowie Alexandra Rangger und Gabi Schatz, Organisatorinnen der Kunststraße, bedankten sich bei allen Gästen, Mitwirkenden und besonders bei allen Kindern und Jugendlichen. "Wir müssen auch unser eigenes Kindl(ich)t wieder entzünden", so Rangger.

RS-Fotos: Wagner

Wohn-Glück in Bildern

Neuen Häuserkatalog von Family-Haus anfordern

(pr) Vertrauen, Verlässlichkeit und Verantwortung gegenüber Kunden, Mitarbeitern und Lieferanten bilden das Fundament, auf dem Family-Häuser gebaut werden. Im jüngst erschienenen Häuserkatalog können sich Interessierte selbst ein Bild vom Wohn-Glück zufriedener Family-Haus-Bewohner machen.

Ein Eigenheim zu realisieren, zählt wohl für die meisten Menschen zu den größten finanziellen Investitionen ihres Lebens. Die Wahl des richtigen Partners spielt daher eine zentrale Rolle. Von der Planung über die Sanierung bis hin zu Neu-, Um- und Zubauten: Family-Haus übernimmt die Koordination in der Schaffung von Wohnraum in Niedrigenergie- und Passivhausstandard - mit Fixpreisgarantie. Der Einsatz energieeffizienter Technologien bedingt Gesundheit und Komfort, Umweltschutz sowie ein Maximum an Lebensqualität. Unsere professionelle Begleitung fußt auf jahrelang erworbenem Fachwissen. Gepaart mit kompetentem Service und der Zusammenarbeit mit starken, regionalen Partnern findet unser Angebot die

optimale Ergänzung. So werden Kunden, die auf Family-Haus vertrauen, auch bei Behördengängen beraten, die ein Bauvorhaben mit sich bringt.

HÄUSERKATALOG VER-SCHAFFT EINDRÜCKE. Bei Family-Haus steht der Mensch im Mittelpunkt. Der Mensch mit seinen Vorstellungen vom Wohnen, Leben und Glücklichsein. Diese Vorstellungen vom eigenen Wohn(t)raum sind so individuell wie die Bauherren, die sie umsetzen. Einen gelungenen Mix an realisierten Family-Häusern umfasst der neue Häuserkatalog. Eindrücke in bildlicher Form können dabei helfen, Ideen zu visualisieren und mehr Klarheit über eigene Anforderungen an den zukünftigen Wohnbereich zu erhalten. Ergänzende Hausdaten gewähren zudem Einblicke in Details der unterschiedlichen Projekte - von der Sanierung über den (teil)schlüsselfertigen Neubau bis hin zum Zu- und Umbau.

Sichern Sie sich jetzt den neuen Häuserkatalog. Kostenlos anzufordern ist er unter office@familyhaus. eu oder unter 0720 59 5333. Und schenken Sie uns Ihr Vertrauen. Wir bauen darauf Ihr Family-Haus!

ativität frei und individuell interpretieren.

Die Organisatorinnen und Kuratorinnen Alexandra Rangger und Gabriella Schatz sowie "ubuntu"-Projektmanagerin Julia Sparber begrüßten alle Anwesenden. "Es bewegt sich Kreatives in Imst. Dies belebt die Stadt. Die Kooperation mit der Kunststraße Imst hat große und schöne Früchte getragen", so Julia Sparber.

Die Kunststraße Imst und ubuntu geben den Kindern und Jugendlichen eine Plattform, damit sie sich mit dem Kunstthema auseinandersetzen können. Mit musikalischer Umrahmung sorgte die Vielfalt der kindlichen und kunstreichen Projekte für eine gute Stimmung. Es war ein gelungener Abend.



Ungefähr 300 Kinder, vom Vorschulalter bis zum 18. Lebensjahr, konnten das Thema Be(weg)ung kreativ, vielfältig und doch in einer einheitlichen Linie zum Besten geben.



Mit harmonischen Klängen begleitete heuer schon zum zweiten Mal "Das kleine Ensemble" aus Inzing.



26./27. Februar 2014 RUNDSCHAU Seite 27